



清々しい天候となり、思い切って衣替えができるところとなりました！

大型連休が過ぎたものの、肌寒い日もあり、上着がなかなか離せない日が続きましたが、朝方から晴れ間の見えるときが訪れました。教育、保育の活動をコロナ禍の中では、計画どおりには進められにくい状況ではありますが、感染予防対策をしながら目指す子ども像に迫りたいと考えております。

「令和4年度 丹後学園目指す子ども像」

- ① ことばで伝え合い、主体的に学ぶ子
- ② 自分を大切にし、人を思いやれる子
- ③ ねばり強く身体をきたえる子



丹後こども園…外出した後、食事の前はしっかりと手洗い励行！使った後は、きっちりお片付けなのだ。



給食の時間は、お行儀よくできています。食事のマナーも
ぱっちりなの
だ。お友達と
仲良くメダカ
の観察をして

います。10年後には、子どもたちが社会で通用するマナーや相手とコミュニケーションが良好に取れ、つけた力を存分に発揮できるよう保幼小中でさらに連携を深めてまいります。

《先日の中学校春季体育大会の結果（17日全校集会にて伝達表彰）》



団体種目は、優勝：バレーボール部（女子）、準優勝：陸上競技部（女子）、第3位：卓球（女子）、バスケットボール部（男子）。個人種目【1位】は、陸上競技部 1年男子 100m、200m 大久保 拓志、1年男子 800m 給田 洋雅、1年男子走幅 中江京一、2年男子 1500m 小松 風斗、3年 100m、200m 大江 尋人、1年女子 100m 松本 紗空、1年女子 800m、1500m 今田 緑里 【3位】卓球部（男子）原田 悠偉
★曰野校長先生から、全校生徒へ講話がありました！

“大会が終われば、順位がつく。上位をめざすことは、大切なことである。それ以上に大切なことは、興味をもったことを反復練習し、目的に向かって努力を続け、失敗しても希望をもって前進すること”（これは、部活動のことだけではありません。）

—夏季大会（丹後ブロック体育大会）は、7月21日～開催予定—

2小学校 PTA 総会前に、授業参観（4月23日）がありました。

新しい担任の先生となり、年度初の授業参観が行われました。
緊張した雰囲気の中、集中した学習の取り組みが進んでいきました。



わかったことが、素直に発表ができる学習環境（包み込まれているような安心感）が芽生えてきています。タブレットも学習の道具として習熟してきました。



宇川保育所・・・今年度はじめてのサッカー教室。暑さをものともせず、子どもたちは、コーチの指示の下、いっしょにボールを追いかけていました。（19日午前中）



りす組、あひる組やひよこ組のみんなから声援を受け、お兄さんたちは、走りまわっても、疲れを知らないようで元気溌剌なプレーを見せていました。



今日は、お散歩もしました。夏の到来を思わせる木陰で一休みしました。自然の観察も普段の生活の中で学ぶ機会となって



います。
＊心身ともに鍛え、豊かな心をもち、主体的に生きる子どもたちの育成に専心してまいります！



お知らせ

6月15日は、町内一斉挨拶運動を予定しています。（ご自宅の近くからでも、子どもたちを見かけましたら声をかけていただけます。）

◎挨拶運動開始場所と時間

丹後小学校 7:45～、宇川小学校 7:50～、丹後こども園 8:00～
丹後中学校 8:00～、宇川保育所（平 住民センター前）10:00～